

Dieu est amour.

I Jean 4: 8 et 16

La famille et les amis de

Roger DELAPIERRE-POTEMPA

ont le chagrin de faire part de son décès survenu le 5 mai 2010, dans sa 92e année.

L'incinération aura lieu à Lausanne le mardi 11 mai.

Culte en la chapelle A du Centre funéraire de Montoie, à 14 h 30.

Ses cendres rejoindront celles de sa femme au cimetière de Montoie, à Lausanne.

En souvenir du défunt, vous pouvez adresser un don à une œuvre de votre choix.

Domicile de la famille: M. et P. Oberholzer-Delapierre,
6, rue des Charmettes, 1227 Carouge.

Ma grâce te suffit.

II Cor. 12: 9